

Leider hat uns auch diesmal der Schnee wieder im Stich gelassen und auch die Temperatur war nicht so, wie man das für einen Weihnachtsmarkt eigentlich gerne hätte.

Dennoch sind wir sehr zufrieden:

- Mit der Gesamtorganisation des Adventszaubers

- Mit den vielen konsumfreudigen Besuchern an unserem Stand

- Mit den sensationell schmeckenden heißen Hallennomaden-Getränken

- Mit den leckeren Hot Dogs

- Mit den glücklichen Gesichtern der Kinder beim Stockbrotgrillen

- Mit dem guten Gefühl etwas für das Gemeinwohl getan zu haben

- Mit den schönen Stunden im Kreis von Freunden und Bekannten

- Mit all dem Spaß den wir mal wieder hatten

Danke an alle die hierzu beigetragen haben und insbesondere an unseren Sven der jedes Jahr die Organisation unseres Standes übernimmt. Und natürlich auch vielen Dank an die Konsumenten, welche es mit ihrem Einkauf möglich gemacht haben, auch dieses Jahr aus dem Verkaufserlös heraus wieder eine Spende an den „Förderverein Waldhöhenfreibad Ebersbach e.V.“ in Höhe von 500 EUR machen zu können.

Danke! Bis zum nächsten mal! (M.W.)